

Christophe Thibault élu roi de l'année



Les archers dimanche 24 septembre avec leur roi, roitelet et mini-roi de l'année.

Le club des Archers organisait dimanche son traditionnel Tir au roy, avant le championnat de France de tir Beursault. Élu roi de l'année, Christophe Thibault du club crucificien s'est distingué en touchant l'oiseau au bout de seulement 6 flèches tirées, un exploit pour cet archer qui utilise un long bow, arc épuré sans viseur de l'époque médiévale. Vice-champion de France de tir Beursault l'an dernier, il va tenter de remporter le titre de cette édition 2017. Dans la catégorie roitelet le titre est revenu à Yoann Fagheon et le titre de mini-roi à Brice Hériveau.

Cinq archers du club sont sélectionnés pour le championnat de France de tir Beursault : Christophe Thibault en arc droit, Yoann Fagheon en minime, deux cadettes Mathilde Duchesne et Lucile Trinquard et Mathéo Barré, champion en minimes l'an dernier, qui tentera de faire aussi bien en cadet cette année.

« *Le club est en pleine évolution* » expliquait Annette Villate, présidente du club, dimanche. « *Nous venons de créer un emploi. Jean-Baptiste prépare son DEJEPS en alternance au centre de tir à l'arc à Chennevières sur Marne et dans notre club, qui compte 80 archers* ». Un emploi aidé signé juste avant leur suppression et qu'elle espère pouvoir néanmoins pérenniser. « *Nous allons faire toutes les démarches possibles pour le garder* ».

Le prochain concours organisé par les Archers de La Croix-en-Touraine sera un tir en salle au gymnase des Aigremonts à Bléré les 25 et 26 novembre.